



MENSAJE DE LA SUPERINTENDENTE

de la Dra. Lynn Glickman

Padres y Tutores, gracias por asistir a las recientes Noches de Regreso a Clases en las últimas dos semanas. Estamos contentos de haber podido compartir información sobre todas las emocionantes oportunidades de aprendizaje por delante para nuestros estudiantes. Es impactante para los niños saber que sus familias y las escuelas están conectadas, así que por favor mantengan la información fluyendo con los maestros de sus hijos. ¡Somos mejores cuando nos comunicamos entre nosotros!



NUEVO HORARIO DE REUNIONES DEL CONSEJO ESCOLAR

de la Dra. Lynn Glickman

En la Reunión Ordinaria del Consejo de Educación del 6 de Septiembre de 2023, el Consejo votó un calendario enmendado para las Reuniones del Consejo de Educación con el propósito de cambiar la hora de inicio de dichas reuniones. A partir del 20 de septiembre de 2023, las reuniones de la Junta de Educación comenzarán a las 6:00 PM. Los miembros de la comunidad son siempre bienvenidos a estas reuniones públicas, y las reuniones continuarán siendo transmitidas en nuestro sitio web. Visite nuestro sitio web para obtener más información, incluido el calendario de reuniones del Consejo de Educación: <https://d46.org/board-of-education/>.



LAS REUNIONES COMUNITARIAS COMIENZAN LA PRÓXIMA SEMANA

Un Plan de Mejoras Escolares que Permite una Disminución Neta de la Tasa de Impuestos

Nuestro Distrito, el personal y el Consejo se centran en la mejora continua en todas las áreas, incluyendo el currículo, la seguridad y nuestras instalaciones. Hacemos este trabajo mientras mantenemos un ojo en el resultado final - estamos comprometidos a hacer el mejor uso de cada dólar de impuestos.

En Abril de 2021, el Distrito adoptó un Plan Estratégico. En los últimos dos años hemos evaluado el estado de nuestros edificios y adoptado un Plan de Instalaciones de Capital que se centra en las necesidades educativas y de mantenimiento críticas. Es posible que haya asistido a una reunión comunitaria en línea o en persona y nos haya ayudado a priorizar estos objetivos.

Hemos creado un plan que abordará nuestras necesidades más acuciantes. Refleja las aportaciones de los padres, los miembros de la comunidad y el personal y permite **una disminución neta de la tasa de impuestos**. Esto es posible porque la propuesta de limitar la tasa de aumento de impuestos, si es aprobada por los contribuyentes, no entrará en vigor hasta que la deuda pendiente del Distrito esté totalmente pagada en noviembre de 2025. De hecho, el impacto fiscal neto se reduciría y los impuestos a la propiedad para una vivienda con un valor justo de mercado de \$300,000 se reducirían en aproximadamente \$90.45 anuales.

Estamos deseando compartir el plan con los padres y toda la comunidad. Revise su buzón para recibir una carta con más información y planee asistir a una reunión. Se espera que el contenido sea el mismo en las tres, así que le recomendamos que asista a la que más le convenga. Anime a sus familiares, amigos y vecinos a hacer lo mismo.

- Jueves, **21 de Septiembre, 6:30 pm**, Frederick School, 595 Frederick Rd., Grayslake
- Lunes, **2 de Octubre, 6:30 pm**, Park Campus, 400 W. Townline Rd., Round Lake
- Jueves, **5 de Octubre, 6:30 pm**, Avon Center School, 1617 IL-83, Round Lake Beach
(Habrá un intérprete de español en esta reunión.)

Información sobre el plan propuesto que **beneficiará a todos los estudiantes y todas las escuelas** y permite una disminución de la tasa de impuestos se presentará. Estos incluyen:

- Prolongar la vida útil de las instalaciones existentes
- Reducir las costosas y molestas reparaciones de emergencia
- Mejorar la accesibilidad de la ADA
- Crear escuelas más sanas y eficientes desde el punto de vista energético
- Mejorar la programación y la equidad de las instalaciones en todo el distrito
- Atender las necesidades de espacio de apoyo a los estudiantes en todos los edificios
- Proteger el valor de la propiedad

¡Gracias por tomarse el tiempo para aprender más y mantener la excelencia en CCSD 46!
Visite d46.org/excellence para más detalles.

MANTENIENDO LA EXCELENCIA

BIENVENIDOS NUEVOS ADMINISTRADORES

de la Dra. Lynn Glickman

Nos complace dar la bienvenida a cuatro nuevos administradores a nuestro distrito escolar este año. ¡Los cuatro de estos líderes excepcionales comenzaron en sus nuevas funciones en Julio, y han comenzado a trabajar rápidamente!



La Sra. Amanda Pelsor es nuestra nueva Directora de Innovación. La Sra. Pelsor dirige nuestro departamento de tecnología. Recientemente fue Directora de Tecnología e Innovación en el Distrito Escolar 95 de Brookfield-LaGrange Park.



El Sr. Roberto Ochoa es nuestro nuevo Director de Operaciones y Mantenimiento. El Sr. Ochoa recientemente sirvió como Director Asistente de Operaciones en el Distrito Escolar 60 de Waukegan.



La Sra. Vanessa Herrera-Morales es la nueva Subdirectora de Park Campus. La Sra. Herrera-Morales recientemente sirvió como Subdirectora de la Escuela Primaria Thomas Edison en el Distrito Escolar 69 de Skokie.



La Sra. Mary Murphy es la nueva Subdirectora de la Escuela Frederick. La Sra. Murphy ha sido una valiosa educadora en CCSD 46 desde 2015, y más recientemente se desempeñó como Decana en Grayslake Middle School.



El Sr. James Goschy es el Director de la Escuela Frederick. ¡Estamos felices de celebrar su ascenso de Subdirector de Frederick a Director!



ACTUALIZACIÓN SOBRE ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE

de la Sra. Amy Gluck
Superintendente Adjunto, Enseñanza y
Aprendizaje

Durante las semanas del 5 de Septiembre y el 11 de Septiembre, los estudiantes de los grados 1-8 están participando en la Medida de Progreso Académico de la Asociación Educativa de Evaluación del Noroeste (NWEA) (MAP GROWTH) o MAP para Grados Primarios (MAP GROWTH K-2). Nuestros estudiantes de kindergarten tomarán MAP para Grados Primarios (MAP GROWTH K-2) a finales de septiembre y principios de octubre. Nuestros alumnos volverán a participar en esta evaluación en invierno y primavera.

Los datos recogidos de esta evaluación se utilizan de una variedad de maneras. El personal es capaz de determinar las áreas de instrucción de crecimiento y las áreas de extensión para los estudiantes individuales. Además, se puede supervisar el crecimiento y la competencia de los alumnos a lo largo del tiempo. Esto ayuda al personal a identificar si un día específico de prueba puede haber sido una puntuación anormal. El personal es capaz de utilizar herramientas dentro de NWEA para identificar áreas de habilidades específicas para apoyar el aprendizaje de los estudiantes a lo largo del año escolar. Al igual que con cualquier evaluación, se trata de un punto de datos en el tiempo que ayuda a construir la imagen de la trayectoria de aprendizaje de un estudiante.

NWEA tiene una [GUÍA FAMILIAR PARA EL MAP GROWTH](#) si desea más información.



ACTUALIZACIÓN DE SERVICIOS ESTUDIANTILES

Dra. Heather Lorenzo
Directora de Servicios Estudiantiles

A medida que el clima comienza a enfriarse y el cambio de estación se acerca, muchos niños pueden comenzar a sentirse mal con diferentes tipos de síntomas. Los síntomas pueden deberse a una variedad de enfermedades estacionales como la gripe, el resfriado común, virus u otras enfermedades contagiosas y ser diligentes en el control de los síntomas puede ser útil para la comunidad de nuestro distrito.

Cuando se experimentan síntomas, el COVID-19 puede descartarse como posible enfermedad con la mayoría de las pruebas caseras o del proveedor. Tenga en cuenta que aunque se determine que el COVID-19 o la gripe no son el origen de los síntomas, otras enfermedades transmisibles pueden presentar síntomas similares que es importante vigilar. Animamos a su familia a que vigile los síntomas de la enfermedad y busque ayuda médica si lo considera apropiado o necesario.

Como recordatorio, su hijo no puede asistir a la escuela o a las actividades si tiene fiebre, vómitos, diarrea, erupción inexplicable u ojos rojos la noche anterior o la mañana de clases. La diarrea se define como 3 deposiciones blandas en 24 horas o un cambio en el hábito intestinal. La fiebre se define como una temperatura de 100.4°F o mayor. La fiebre suele remitir por la mañana, pero vuelve a subir durante el día. Si su hijo tiene una enfermedad contagiosa, deberá permanecer en casa al menos 24 horas con la medicación/tratamiento adecuados.

Consejos para evitar la enfermedad:

1. Evite el contacto cercano cuando se sienta enfermo o esté cerca de otras personas que presenten síntomas
2. Cúbrase la boca y la nariz al toser o estornudar
3. Lávese las manos frecuentemente con jabón
4. Evite tocarse los ojos, la nariz o la boca
5. Practique otros buenos hábitos de salud

